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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
 
Sandfang an der Aue-Mündung im Vegesacker Hafen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. In welcher Weise erfüllt der der Aue-Mündung im Vegesacker Hafen vorgelagerte 
Sandfang seine Aufgabe? 

2. Wann und in welchen Abständen wird dieser Sandfang gereinigt und inwiefern werden 
die Abstände als ausreichend erachtet? 

3. Wie kann eine regelmäßige Reinigung der Verschlickung des Vegesacker Hafens ent-
gegenwirken? 

 
 
 
 
 
 
 
 

Rainer W. Buchholz, Lencke Steiner und Fraktion der FDP 


